

## LA SOPA DE CUMPLEAÑOS

### 2 DE SEPTIEMBRE

**AUDIO****VÍDEO**

sc. 01

Las personas generalmente esperan recibir regalos y mucha atención en sus cumpleaños, pero ¿alguna vez has pensado en formas de agradecerle a Dios por su bondad durante este día? Juliana quería hacer sopa para las personas sin hogar en su día especial. Sin embargo, su madre dudaba, afirmando que hacer sopa era costoso y arduo, y que además no tenían una olla lo suficientemente grande como para alimentar a muchas personas.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. 02

Entonces, después de orar al respecto, Juliana decidió preguntarles a sus vecinos si podía pedir prestada una olla grande para hacer sopa. Después de obtener suficientes ollas, fue a la verdulería más cercana y le preguntó al gerente si podían donar algunas verduras para la sopa. El gerente le dio una bolsa de verduras, y algunas tiendas cercanas también donaron otros ingredientes para la sopa.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. 03

Juliana sonreía alegremente mientras le mostraba sus bolsas de comida y las ollas a su madre. Al día siguiente, invitó a algunas de las señoras de la iglesia y prepararon mucha sopa juntas.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. 04

El día del cumpleaños de Juliana, terminaron de hacer la sopa y se dirigieron a la ciudad para reunirse con las personas hambrientas y sin hogar. Juliana anunció que era su cumpleaños y que el regalo era la sopa para ellos, celebraron agradecidos y le cantaron "Feliz cumpleaños".

Imagens relacionadas ao texto e animação.

**AUDIO**sc. **05**

Luego de esto, la madre de Juliana comenzó a asistir a la iglesia con ella, y varios meses después, le pidió a Jesús que entrara en su corazón. Hoy, Juliana, su madre y varios otros miembros de la iglesia alimentan a las personas sin hogar dos veces al mes.

**VÍDEO**

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **06**

Como Dios es el Creador y Sustentador de la vida, es a él a quien la gloria, el honor, la acción de gracias y los regalos se deben dar en los cumpleaños. Pero ¿cómo puedes poner primero a Dios durante tu próximo cumpleaños? Puedes aprovechar esta oportunidad para renovar tus votos de buscarlo primero todos los días del próximo año orando, estudiando la Biblia y la lección de Escuela Sabática. También puedes honrar a Jesús en este día perdonando a alguien, reflejando su amor en el servicio a los demás, o trayendo una ofrenda de cumpleaños, además de tu diezmo y ofrenda regular. Puedes renovar tus votos para guardar mejor el sábado, cuidar tu cuerpo, que es el templo del Espíritu Santo, y devolverle un diezmo honesto. Durante nuestros cumpleaños, o en cualquier otro día, que podamos poner de lado nuestros deseos y primero a Dios.

Imagens relacionadas ao texto e animação.